
 
 
 
 
 

 
Frage an Stadtrat DI Dr. Gerhard Rüsch 
eingebracht in der Gemeinderatssitzung am 19.09.2013 

von 
KO Dr. Gerhard Wohlfahrt 

 
 
Betreff: AOG 2013-2017 
 
 
Sehr geehrter Herr Stadtrat, 
wie viele der, im Stabilitätspakt vereinbarten AOG-Mittel für 2013 – 2017 in der 
Höhe von 100 Mio. €, sind inklusive der heute zu erwartenden Beschlüsse bereits 
verplant? 
 
 
 


